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Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Polícia Marítima como força policial na dependência da autoridade marítima é essencial para

garantir o cumprimento das leis e regulamentos nos espaços integrantes do domínio público

marítimo, áreas portuárias, espaços balneares e demais espaços marítimos.

Na Região Autónoma dos Açoresa insularidade e a geografia requerem uma ação e atenção

acrescidas e permanentes, por parte da Polícia Marítima.

São milhares de quilómetros de costa, centenas de zonas balneares e dezenas de áreas

portuárias que exigem uma intervenção atuante e vigilante por parte desta força policial.

Por outro lado os Açores dispõem de um conjunto significativo de reservas naturais e recursos

piscatórios que devem ser preservados.

Também o crescente aumento de turismo em todas as ilhas justificam uma cada vez maior

atenção por parte das entidades policiais.

Considerando que o efetivo desta força policial nos Açores se encontra reduzido a cerca de

metade do previsto;

Considerando que a média de idades atual se situa acima dos 40 anos;

Considerando que o cenário em que atuam é em regra adverso, em particular no que respeita

ao mar dos Açores;

Considerando a indispensabilidade de garantir o reforço e o rejuvenescimento do efetivo;

Considerando que Portugal ultrapassou os principais constrangimentos financeiros associados

ao período de ajustamento, impostos pela Troika.



Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os Deputados do

Grupo Parlamentar do PSD abaixo assinados vêm, por intermédio de Vossa Excelência, dirigir

ao Governo, através do Senhor Ministro da Defesa Nacional, as seguintes perguntas:

Qual o ponto de situação do concurso para recrutamento de novos agentes para a Polícia

Marítima?

1.

Quantos agentes estão previstos recrutar e desses quantos serão colocados nos Açores?1.

Quais os investimentos previstos em equipamento a afetar aos Açores e qual a cronologia

para a sua concretização?

1.

Na expectativa da Vossa resposta.

Palácio de São Bento, segunda-feira, 19 de Junho de 2017

Deputado(a)s

ÁLVARO BATISTA(PSD)

ANTÓNIO COSTA SILVA(PSD)

ANTÓNIO VENTURA(PSD)

BERTA CABRAL(PSD)

FÁTIMA RAMOS(PSD)

JOSÉ SILVANO(PSD)

MARGARIDA MANO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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